

Korem 012/Teuku Umar Gelar Upacara Peringatan Sumpah Pemuda Ke-96

Ahmad Rohanda - XPRESS.CO.ID

Oct 28, 2024 - 15:25



Meulaboh - Komando Resor Militer (Korem) 012/Teuku Umar melaksanakan Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-96 di Lapangan Upacara Makorem 012/Teuku Umar, Desa Ujong Tanoh Darat, Kecamatan Meureubo, Kabupaten Aceh Barat, Senin (28/10/2024).

Komandan Korem 012/Teuku Umar (Danrem 012/Teuku Umar) yang diwakili oleh

Komandan Detasemen Peralatan (Dandenpal) IM/2 Mbo, Letnan Kolonel Cpl Aswad Kenedi, memimpin upacara tersebut. Dalam upacara ini, Letkol Cpl Aswad Kenedi membacakan amanat dari Menteri Pemuda dan Olahraga Republik Indonesia, Ario Bimo Nandito Ariotedjo.

Dalam sambutannya, Menpora menyampaikan bahwa Sumpah Pemuda tahun 1928 adalah momentum penting di mana para pemuda Indonesia menyatakan tekad kuat untuk bersatu di tengah keragaman, demi mewujudkan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

"Bulan Pemuda dan Peringatan Hari Sumpah Pemuda 2024 ini berbarengan dengan masa transisi pemerintahan baru yang akan memimpin bangsa Indonesia menuju target-target pembangunan jangka menengah, yang menjadi landasan bagi pencapaian tujuan pembangunan jangka panjang menuju Indonesia Emas 2045. Indonesia yang maju, sejahtera, dan berkiprah kuat di kancah global," ujar Menpora dalam sambutannya.

Tema Peringatan Hari Sumpah Pemuda tahun ini adalah "Maju Bersama Indonesia Raya". Menpora menegaskan bahwa tema ini mengajak seluruh elemen bangsa untuk bersama-sama meningkatkan dan memajukan pelayanan kepemudaan agar Indonesia menjadi negara yang besar, makmur, dan sejahtera.

"Dalam peringatan ini, mari kita terus berupaya mengembangkan potensi pemuda melalui aktivitas yang memicu kreativitas dan inovasi. Selain itu, mari kita berikan kesempatan yang luas kepada pemuda Indonesia untuk berpartisipasi dalam semua aspek pembangunan nasional sesuai dengan kompetensi dan passion masing-masing," tutup Menpora dalam amanatnya.

Upacara tersebut dihadiri oleh para Kabalak/Disjan, para Kepala Seksi Korem 012/Teuku Umar, serta seluruh prajurit dan PNS jajaran Korem 012/Teuku Umar.
(*)